

## 3.333 Euro für das Kinder- und Jugendhospiz in Pforzheim

01.07.2017 12:00 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)



EINEN SCHECK überreichen Detlev Albrecht, Claus Grasberger und Bernd Schaffer (von links) an Angelika Miko. Auch Davi freut sich. Foto: PK

### Spende für die Sterneninsel

PK – Für drei Polizisten einen Scheck zu halten, das war für den elf-jährigen Davi klare Sache. Die Vertreter der IPA Pforzheim, die zur International Police Association, gehört, kamen jüngst mit der Summe von 3 333 Euro zum ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Sterneninsel.

Einsatzleiterin Angelika Miko war kürzlich zum 60-jährigen Jubiläum der IPA ins CCP eingeladen worden.

„Wir haben uns nach einem Besuch in der Sterneninsel bewusst entschlossen, die wichtige Hospiz und Trauerbegleitung für betroffene Kinder, Jugendliche und ihre Familien zu unterstützen“, erklärte Claus Grasberger, Sekretär der IPA Pforzheim. Detlev Albrecht, Verbindungsstellenleiter der IPA Pforzheim ergänzt: „Unsere Kameraden aus Pforzheim und die internationalen Gäste haben kräftig das Spendenschwein und die Sammelhüte gefüllt.“ Zur Schnapszahl von 3 333 Euro hat die IPA-Pforzheim dann noch aufgerundet.

Unser Präsident Horst W. Bichl hat die Sammelaktion persönlich unterstützt.

